

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Consistorio cuantifica el ahorro en la piscina en 150.000 euros

G.C. 18/03/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil, de manos de su portavoz, José Antonio Gómez, respondió ayer a las críticas de IU sobre la actual gestión de la piscina cubierta de la localidad. Gómez aclaró que "desde que en 2011, con el gobierno PSOE, la gestión pasó a ser privada, el coste para las arcas municipales es de 91.000 euros". "Una cuantía --expuso-- muy por debajo de los 240.000 euros anuales de gasto, con el gobierno de IU y la gestión municipal del servicio". Por ello, el equipo de gobierno socialista ha decidido "mantener en la actualidad la piscina abierta" ya que, según su portavoz municipal, "el Ayuntamiento no puede prestar el servicio como la concesionaria lo está dando". Además, Gómez resaltó que "se ha habilitado la apertura ininterrumpida de la piscina e incrementado con diferencia el número de usuarios, además de haberse ampliado las variedades deportivas". Tras mostrar el "rechazo a las formas de IU sobre la gestión de las piscinas municipales", desde el Consistorio pontano piden al portavoz local, Jesús David Sánchez, "que planteen alternativas para un cambio o mejora real en la piscina cubierta".



elDía digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## La gestión de la piscina cubierta enfrenta a PSOE e IU

JOSÉ MANUEL CABEZAS | ACTUALIZADO 18.03.2016

El portavoz del equipo de Gobierno del PSOE en el Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha salido al paso de las declaraciones realizadas por su homólogo de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, en las que este criticaba la gestión que está llevando a cabo la empresa concesionaria de las instalaciones de la piscina cubierta, y le ha pedido más seriedad a la hora de abordar este asunto, "planteando alternativas y propuestas formales que ayuden a mejorar el servicio". Gómez explicó que "precisamente debido a la gestión de Izquierda Unida, en el año 2011, la piscina era un servicio totalmente deficitario y ruinoso que suponía un gasto de unos 240.000 euros anuales al Ayuntamiento, algo que parece que ya se les ha olvidado".

"Por este motivo, con la concesión, hemos conseguido desde entonces mantener la piscina abierta, incrementar el horario de apertura que actualmente es ininterrumpido, cosa que antes no ocurría, y aumentar tanto el número de usuarios en las instalaciones como las actividades deportivas y los servicios complementarios que se prestan en ella", argumentó.

Desde IU, Sánchez, volvió a cargar duramente contra la empresa que concesionaria de las instalaciones municipales de la piscina cubierta y ha pedido al equipo de gobierno que "ante los reiterados incumplimientos de los compromisos adquiridos en el pliego de condiciones, constitutivos de faltas graves y reconocidos por la propia empresa, ésta no pueda volver a optar a una nueva concesión" en el proceso que se iniciará el próximo mes de septiembre.

## Multa al Puente Genil por venta de alcohol en un partido

La multa impuesta por la comisión antiviolencia sería de 3.001 euros al equipo de por deficiencias en las medidas de seguridad al vender alcohol.

EFE 17 de marzo de 2016 19:24h CET

La Comisión Antiviolencia propuso este jueves multar con 3.001 euros al equipo de balonmano Ángel Ximénez Puente Genil, por deficiencias en las medidas de seguridad al no impedir que en el partido frente al Benidorm se vendieran bebidas con alcohol en el interior del pabellón deportivo.

Antiviolencia acordó también otra sanción de igual cuantía al mismo club por desobediencia reiterada a las órdenes de las autoridades gubernativas sobre las condiciones de celebración del encuentro para su normal desarrollo, al solicitar en reiteradas ocasiones el CIF del establecimiento que vendía las bebidas y no ser entregado éste.

## Doscientas personas se concentran en San José contra la deportación de los refugiados



Por Rocío Díaz - 17/03/2016

Unas 200 personas se concentraron en la tarde de ayer en la Plaza de España, frente a la Iglesia de San José de Puente Genil, para protestar contra el acuerdo que la UE y el Gobierno de Ankara intentarán cerrar entre hoy jueves y mañana viernes, con el fin de deportar a los refugiados irregulares que lleguen a Grecia, incluidos los refugiados sirios, a suelo turco. Una protesta convocada a través de las redes sociales por Izquierda Unida, donde estuvieron presentes todos los grupos políticos con representación municipal (PSOE, PP e IU), además de

vecinos y vecinas de la localidad. En este acto se llevó a cabo la lectura de un manifiesto, para alertar de las decisiones tomadas. "Un acuerdo ilegal e inmoral- según expusieron- que atenta contra los Derechos Humanos y el derecho al asilo".

## Gómez responde a IU que la actual gestión de las piscinas supone un ahorro anual de 150.000 euros al ayuntamiento y le exige seriedad



Por Virginia Requena - 17/03/2016

El portavoz del equipo de gobierno municipal, José Antonio Gómez, ha dado respuesta a las declaraciones críticas vertidas por el portavoz de IU, Jesús David Sánchez y la edil, Ana Cervantes, en contra de la actual gestión de la piscina cubierta (consúltelas en este mismo periódico digital publicadas ayer) INFORMACION AL MOMENTO CON PUENTE GENIL – GRUPO COMUNICA. Ahora VIVA EN DIRECTO LA SEMANA SANTA.

Les ha recordado que desde que en 2011 (gobierno PSOE) la gestión pasó a ser privada, el coste para las arcas municipales es de 91.000 euros. Frente a “un servicio deficitario que suponía al ayuntamiento unos 240.000 anuales de gasto”, con el gobierno de IU y la gestión municipal del servicio. A pesar de que el coste es menor, dijo Gómez, se ha conseguido “a pesar de la crisis económica mantener la piscina abierta”. De otro lado, “se ha habilitado la apertura ininterrumpidamente e incrementado con diferencia el número de usuarios y se han ampliado las variedades deportivas”.

Por tanto, y aunque” no somos ajenos de la situación de crisis que las empresas han tenido, a día de hoy el ayuntamiento no puede prestar el servicio como la concesionaria lo está dando”. El portavoz del Gobierno, José Antonio Gómez ha mostrado “nuestro rechazo a las formas de IU sobre la gestión de las piscinas municipales, es decir cubierta y al aire libre”

Y manifestó que desde “IU utilizan los datos de una comisión de seguimiento para verter críticas de la gestión que pueden ser entendibles aunque no compartidas”. Y le piden a Jesús David Sánchez “que planteen alternativas para un cambio o mejora real en la piscina cubierta y que sean serias y por escrito”. Gómez siguió informando que cuando en el seno de la Comisión han preguntado a IU por alternativas, “hemos obtenido la llamada por respuesta”.

De otro lado el equipo de gobierno potencia “el fomento del deporte y para ello hemos puesto en marcha unos bonos para que los colectivos utilicen las instalaciones”. Y aseguró que “somos conscientes a día de hoy de que la licitación tiene que mejorar y a partir de septiembre habrá una nueva”, a la que podrán optar cuantas empresas lo deseen.

## La ubicación de una grúa del siglo XX retrasa la finalización de la rotonda en Moyano Cruz



Por Virginia Requena - 17/03/2016

El concejal de obras y urbanismo del ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo explicó los motivos por los que se está demorando la finalización de las obras en la rotonda situada en la calle Doctor Cruz Moyano, ubicada en la confluencia de esta con la avenida de la Estación. Explicó que la incorporación de última hora de una grúa de principios del siglo XX propiedad de Adif, va a retrasar la finalización. Si

bien este ornamento estético “no afecta al aro externo de la rotonda que ya está terminado”. Está siendo informado por GRUPO COMUNICA- 24 horas de noticias locales y comarcales. VIVA LA SEMANA SANTA EN DIRECTO CON PUENTE GENIL TV (del sábado de Ramos a domingo de Resurrección).

La cesión por parte del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) al ayuntamiento, una vez que la intervención está en curso y la tramitación que requiere es el motivo por el que está inconclusa la obra. Si bien manifestó Carrillo “aunque se termine más tarde será por un buen fin y los ciudadanos van a ver justificado el retraso”.

Se trata de una de las obras PROFEA que cuenta con un presupuesto de más de 40.000 euros y cuyo plazo de ejecución estaba previsto en dos meses.

## El Ángel Ximénez viaja a Aranda pendiente de Olea y Paraja

Por Alberto - 17/03/2016

Vuelve la Liga Asobal tras la disputa de los partidos de vuelta de los cuartos de final de la Copa del Rey el pasado fin de semana, de donde salieron los cuatro equipos clasificados para la Final Four 2016. Una eliminatoria donde estuvo presente el próximo rival liguero del Ángel Ximénez, el Villa de Aranda, que cayó derrotado en la eliminatoria más igualada de las cuatro ante el Naturhouse La Rioja que sufrió para vencer a los arandinos en ambos partidos.

**Resumen de noticias locales**

**publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Pontanenses y burgaleses se miden el sábado a partir de las 7 de la tarde en el Polideportivo Príncipe de Asturias en el primero de cuatro partidos muy complicados que tiene por delante el equipo que dirige Javier Cabanas, ya que posteriormente, tendrá que recibir el Sábado Santo al Naturhouse de Luisfe y luego viajar al Palau para enfrentarse al Barcelona. Tanto Cabanas como el técnico de Aranda, Jacobo Cuétara, están pendientes del estado físico de algunos de sus jugadores. En el Ángel Ximénez, tras una semana complicada con varios de sus integrantes en el dique seco sin poder entrenar por diversas molestias, la enfermería se ha ido vaciando poco a poco y el problema principal estará en el pivote. Según el entrenador del conjunto pontanés, "Paraja se ha resentido del tobillo y Olea aún no ha entrenado con nosotros esta semana a causa de un hematoma en la meseta tibial". Ambos serán duda hasta mañana viernes aunque el cuerpo técnico confía en que alguno, al menos, esté en condiciones de jugar. Además, también es duda Mario Porrás, a la espera de la resolución del Comité, tras la solicitud del club de la cautelar para poder disputar este partido. En el caso de no poder contar con ninguno de los dos pivotes, Cabanas afirma que "habrá que adaptar otro jugador a esa posición, que podría ser un extremo".

Pero si el Ángel Ximénez tiene bajas o jugadores tocados, el Villa de Aranda también tiene ausencias significativas. Y es que Oswaldo Maestro, su mejor artillero, se perderá el partido a causa de un esguince de rodilla. Además, es seria duda el cordobés Juanlu Moyano, otro de sus baluartes ofensivos en la primera línea. Según Cabanas, "Oswaldo es un gran jugador pero creo que no han notado mucho su ausencia porque es un equipo que llevan trabajando juntos mucho tiempo". En el caso de Juanlu Moyano, habrá que esperar para ver si se confirma su baja definitiva, aunque si no está "jugará Raúl Nantes que lo está haciendo muy bien".

A pesar de que Aranda no parece una cancha propicia para puntuar, el técnico del Ángel Ximénez piensa que "se puede puntuar allí, aunque sabemos que ellos son los favoritos". Y es que, el de este sábado, es el encuentro con más posibilidades de conseguir puntuar de los próximos tres, ya que después el Ángel Ximénez recibirá a Naturhouse La Rioja y viajará a Barcelona. En el caso de no sacar nada positivo en ninguno de los tres partidos "habrá siete finales después para nosotros", dice Javier Cabanas.

Al entrenador del Ángel Ximénez, tampoco le preocupa que el Villa de Aranda pueda llegar al partido dolido, tras la derrota ante el Ciudad Encantada y la eliminación de Copa. Por ese motivo, dice que "pensamos que nos encontraremos al mejor Villa de Aranda y por eso trataremos de salir muy concentrados desde el inicio". Durante estos días, la plantilla ha trabajado el aspecto ofensivo para mejorar en el ataque organizado, la asignatura pendiente del equipo en la segunda vuelta. Cabanas cree que "se ha mejorado en los entrenamientos y ahora falta plasmarlo en la pista porque cuando consigamos marcar más de 25 goles en los partidos, seremos mucho más competitivos".

El Ángel Ximénez viajará mañana con la necesidad de sumar para intentar escapar de la zona baja de la tabla, motivo por el cual, el capitán del equipo, Jose Cuenca, piensa que "puede ser la clave para sacar algo positivo ya que nos jugamos más que ellos". Al mismo tiempo, mostró su admiración por el equipo arandino que "ha sido capaz de plantarle cara a Logroño en la Copa y en liga están haciendo una gran temporada". Cuenca espera que tanto Olea como Paraja puedan viajar con el resto del equipo y "aportar su granito de arena porque nos hacen mucha falta". Ante la posibilidad de que por la ausencia de los dos, Cabanas tenga que echar mano de algún extremo, Cuenca no se ve jugando en esa posición, "donde podrían actuar mejor Alexis o Curro Muñoz". Y sobre el tema de las lesiones, aseguró que "llevamos arrastrando ese problema toda la temporada y la verdad es que influye bastante, tanto en los partidos como en los entrenamientos".

La expedición del Ángel Ximénez viajará mañana viernes hasta Aranda de Duero donde pernoctará. El sábado tras el partido, regresará a casa, esperemos que con puntos en el bolsillo. El partido será dirigido por el navarro Bustamante López y el vasco Álvarez Mata.

## Izquierda Unida y PSOE, enfrentados por las piscinas

Ambos grupos discrepan en las cifras de las instalaciones municipales

Jueves, 17 Marzo 2016 14:38 Redacción Andalucía Centro

La gestión de las piscinas municipales en Puente Genil enfrenta a Izquierda Unida y PSOE. La coalición de Izquierdas denuncia retrasos en los pagos a los trabajadores por parte de la concesionaria y aboga por que el ayuntamiento rescate la concesión una vez que expire el plazo en septiembre.

El gobierno local socialista defiende la gestión público-privada actual avalada por el incremento de usuarios, más actividades o el aumento en el horario de apertura de la instalación. Desde el PSOE exigen a IU propuestas serias, por escrito y cuantificadas para mejorar la opción actual.

Ambos grupos también discrepan en las cifras. Según Izquierda Unida, en 2011, antes de externalizar el servicio, la piscina cubierta tenía 139 mil euros en pérdidas para el Ayuntamiento. Ahora, asegura la coalición de izquierdas, el coste para las arcas municipales asciende a 150 mil euros. De ellos, 90 mil euros se corresponde con la subvención municipal a la concesionaria; el resto, 60 mil, es el dinero que, según Izquierda Unida, el Ayuntamiento está inyectando a la empresa mediante la compra de bonos sociales y tras haberle concedido la instalación y mantenimiento de los equipos de climatización de otras dependencias municipales.

El PSOE sostiene que el coste anual para el Ayuntamiento durante la gestión pública de la piscina cubierta era de 240 mil euros. Ahora, asegura el portavoz municipal socialista, son 91 mil euros, lo que supone un ahorro de 150 mil euros. Con relación a los 60 mil euros que desde IU contemplan como coste, el PSOE defiende que los gastos en bonos sociales y en el mantenimiento de los sistemas de climatización son asuntos independientes de la concesión y "querer mezclarlos o relacionarlos es confundir a la población". Según el portavoz del gobierno local socialista, José Antonio Gómez, "el Ayuntamiento no podría asumir la instalación para realizar la misma oferta actual, pues requeriría contratar personal, medida que tiene prohibida por Ley."

Izquierda Unida ha avanzado que en junio solicitará la convocatoria de una nueva comisión de seguimiento de balance de la concesión de la piscina para analizar las actuaciones de la concesionaria y, en caso de que se constate el incumpliendo del pliego de condiciones, impedir que vuelva a poder concursar en la nueva licitación que se tendrá que producir en septiembre. Mientras, desde el PSOE anuncian que en el nuevo concurso del servicio se tendrán que introducir cambios, ya que en el actual se contempla como ingresos para la concesionaria determinados servicios que no existen.

## Cuenca: "La escasez de puntos debe jugar a nuestro favor"

El capitán del Ángel Ximénez reconoce la dificultad del calendario

17 de marzo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El extremo pontanés y capitán del Ángel Ximénez Puente Genil, José Cuenca, ha comentado en los días previos al duelo de la vigésimo primera jornada de la ASOBAL contra el Villa de Aranda (sábado, 19:00 horas) que el rival "es un equipo muy fuerte en casa, que aún no ha perdido esta temporada allí, pero creo que podemos ganar. El año pasado conseguimos allí el pase a la Final Four de la Copa del Rey; y en un partido puede pasar cualquier cosa. Además, ha añadido que la necesidad de puntos "debe jugar a nuestro favor porque ellos no la tienen debido a su gran temporada".

Sin embargo, y no más lejos de la realidad, al conjunto pontanés le toca afrontar la fase dura de la temporada porque se enfrentará en un mes a los burgaleses del Villa de Aranda, al Naturhouse La Rioja de "Luisfe" y al Barcelona en el Palau. La pérdida de puestos en la clasificación es probable en las próximas semanas, incluso volver a zona de descenso, algo que no obvia el capitán pontanés porque le preocupa estar en el pozo; "pero tenemos que mirar la tabla por encima. Estamos a dos puntos de meternos más arriba aunque ahora venga un calendario muy difícil. En casa lo podemos ganar todo. A Logroño se le puede hacer frente. Ya dije en su día que el Ángel Ximénez en casa siempre es favorito excepto contra el Barcelona. La lógica nos dice que ahora toca perder partidos, pero yo no me dejo llevar por ella. Si el trabajo que hacemos es bueno y la suerte nos acompaña, sacaremos puntos".

Cuenca ha valorado la progresión del equipo en ataque, donde están atravesando dificultades para anotar goles suficientes como para aspirar con más garantías a ganar encuentros. En este sentido, el jugador ha argumentado que "el ataque como sistema necesita mucho entrenamiento y hemos hecho un equipo prácticamente nuevo en Navidades. A estas alturas es difícil tener fluidez en ataque. Pero ya estamos cada vez más tranquilos y mejorando va aumentando. No obstante, pienso que hay que marcar más goles porque no podemos ganar partidos marcando 20 goles. Estamos progresando día a día y seguiremos creciendo".

Por otra parte, la nota negativa del equipo desde principio de año han sido las lesiones, "por desgracia la tónica habitual de la temporada" para Cuenca, que ha indicado que afecta a los entrenamientos porque "no es lo mismo entrenar con quince compañeros que con once. Siempre nos quedará en la mente qué hubiera pasado si Chispi o Mario no se lesionan, pero eso son excusas. Los que estamos tenemos que sacar esto adelante". Para esta semana, Olea y Paraja son duda por sendos problemas físicos, por lo que "la posición de pivote tiene un déficit porque los dos están tocados, pero intentaremos suplirlo con un jugador más móvil". A pesar de ello, el capitán confía en la recuperación de Paraja y Olea.

## "Lo que se respira en el vestuario es que algo se va a sumar en los dos próximos partidos"

Pese a no estar recuperado de su esguince de tobillo, Ángel Paraja tiene en la cabeza "que juego en Aranda pase lo que pase, aunque note dolor"

David Jurado 17/03/16 15:07



Sufrirá pero jugará. Así lo ha asegurado hoy Ángel Paraja, que viajará mañana con el Ángel Ximénez de Puente Genil para jugar en la pista del Villa de Aranda pese a no estar recuperado de su esguince de tobillo, porque "tengo en la cabeza que jugaré pase lo que pase aunque sienta dolor. Toca sufrir y lo que me queda es aguantarlo porque es difícil de quitar el dolor en menos de un mes. Pero hay que tirar para adelante por el equipo porque me necesita", ha apuntado Paraja ante la baja por lesión del otro pivote del equipo, Miguel Ángel Olea.

Paraja ha dicho que "no merece la pena infiltrarse porque puede ser contraproducente a la larga", así que los minutos que tenga que jugar en la pista burgalesa los hará "forzando un poco". El pivote asturiano ha dicho que el partido es "muy importante" en una pista "muy difícil" de la Liga Asobal, porque Villa de Aranda "siempre aprieta bastante con la cercanía de su afición y pone las cosas muy duras".

"Pero nosotros estamos en una línea ascendente y tenemos que ir a pelear y morder por los dos puntos, porque los necesitamos como el pan", ha subrayado Paraja para asegurar que "lo que se respira en el vestuario es que algo se va a sumar en los dos próximos partidos".

Pese a ello en la plantilla son conscientes que "ahora viene un periodo difícil" de calendario, sobre todo por los dos siguientes encuentros ante Naturhouse La Rioja y FC Barcelona, pero "luego es cuando llegará la hora de la verdad ante rivales directos". De cualquier forma "también hay que estar preparados para volver a verse en una situación difícil" en la clasificación, pero "a largo plazo nadie se plantea poder estar en descenso", ha concluido.